

Puluhan Santri Ikuti Haflah Waqaf Hafizh Pertama

Joni Hermanto - TANAHDATAR.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 12, 2023 - 08:36



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR - Rabu pagi 11/01 menjadi momentum bersejarah bagi Pondok Pesantren Terpadu Istiqomah Nagari Simawang. Hal ini disebabkan untuk pertama kalinya Ponpes tersebut melaksanakan Haflah Waqaf Hafizh yang menjadi penanda telah tuntasnya para santri melakukan hafalan Al Qurán pada

beberapa tingkatan. Acara ditandai dengan dilaksanakannya pawai taaruf yang diikuti oleh seluruh santri, orang tua wali santri dan beberapa kelompok masyarakat.

Camat Rambatan Roza Melfita, S,STP yang hadir bersama Kasi Kesejahteraan Sosial Kantor Camat Rambatan dan didampingi Forkopimka serta disaksikan oleh seluruh tokoh kelembagaan dan tokoh masyarakat pada kesempatan tersebut melakukan pengukuhan bagi seluruh Hafizh dan Hafizhah yang telah menuntaskan hafalannya. Sementara, hadir mewakili Bupati Tanah Datar Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Bapak Elizar, SH yang dalam arahannya di hadapan kerabat dan warga di kampung halaman beliau tersebut menyampaikan apresiasi motivasi bagi seluruh santri agar lebih bersemangat dalam menuntaskan hafalan tiga puluh juz surah dalam Al Qurán di samping memahami dan mengamalkannya dalam perikehidupan sepanjang waktu. Hal senada juga disampaikan oleh seluruh pejabat yang menyampaikan seulas kata di antaranya Kepala Kantor Urusan Agama Kecamatan Rambatan Bapak Candra Wesnedi, S.Sos.i dan Bapak Firman Malin Panduko sendiri selaku Wali Nagari Simawang.

Ibu Roza dalam sambutannya juga menyempatkan untuk menyapa dan memperkenalkan diri mengingat beliau yang masih terbilang sangat baru bertugas sebagai camat di Kecamatan Rambatan ini. Di samping memberikan apresiasi dan motivasi, Ibu Roza juga memohon dukungan dari Publik Nagari Simawang demi lancar dan suksesnya seluruh agenda pemerintahan yang diemban.

Selamat dan sukses untuk Ponpes Terpadu Istiqomah Nagari Simawang, semoga semakin banyak hafizh dan hafizhah yang dicetak oleh Ponpes ini ke depan. Hal ini tentunya akan mensukseskan pula program unggulan Satu Rumah Satu Hafizh yang sedang digalakkan pelaksanaannya oleh Pemerintah Kabupaten Tanah Datar.**(JH)**